



## El Banco Mundial y BID aprueban financiamiento para Argentina por 4.000 millones de dólares

### Description

El Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) resolvieron destinar a Argentina unos 4.000 millones de dólares, informó el Ministerio de Economía.

*“El BID y el Banco Mundial aprueban financiamiento por más de 4.000 millones de dólares para proyectos en nuestro país”,* informó la cartera en un comunicado.

El directorio del BID aprobó el 20 de noviembre un desembolso de más de 2.000 millones de dólares para el país sudamericano, y el día anterior el Banco Mundial había avalado el 19 de noviembre dos proyectos por 1.000 millones de dólares adicionales.

Después de que el ministro argentino de Economía, Luis Caputo, participara a finales de octubre en Washington en la reunión anual del Banco Mundial, la entidad multilateral también analizará la próxima semana la financiación de otras dos iniciativas por 1.000 millones de dólares.

Esta “señal de apoyo al proceso de reformas económicas encarado por el Gobierno” de Javier Milei, se reflejará en una inversión de 2.000 millones de dólares para el Ministerio de Capital Humano, a fin de que financie el “acompañamiento de la estrategia de primera infancia”, que incluye 700 millones de dólares del BID y 500 millones de dólares del Banco Mundial.

Otros 300 millones de dólares del BID y 500 millones adicionales del Banco Mundial, si los aprueba el directorio del organismo la próxima semana, serán destinados al plan nacional de alfabetización.

Un programa de financiamiento y apoyo técnico para mejorar la eficiencia del gasto y la focalización de los subsidios a la energía y al transporte público recibirá en total 1.700 millones de dólares: 1.000 millones del Banco Mundial y otros 700 millones del BID.

Este último organismo también aprobó 650 millones de dólares en apoyo a la reforma fiscal de la actual gestión, que será desembolsado en las próximas horas.

Estos nuevos créditos son parte de los 8.800 millones de dólares que el Banco Mundial y el BID anunciaron para apoyar al país en sectores estratégicos tras la asistencia del ministro de Economía a las reuniones anuales del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional.

La deuda de Argentina con el BID ascendía a 16.573,6 millones de dólares al término de octubre, según datos de la deuda pública de la Secretaría de Finanzas.

El Maipo/Sputnik

**Date Created**

Noviembre 2024